



# 稲穂 いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ ～

2024. 6. 14

初夏は何をするにも気持ちの良い季節です。各学年ではFWや出前授業、農業体験などが実施され、体験学習が充実しています。「百聞は一見にしかず」子どもたちには、いろいろなものを実際に見たり聞いたり触れたりすることで、たくさんのことを感じ、学んでほしいと思います。



## 4年社会：浄水場・下水処理場FW（5月31日）

社会科「水はどこから」の学習で天神堂浄水場と野荒町下水処理場の見学をし、自分たちが使っている水がどこからくるのか、また、使った水がどのようにしてきれいになるのかを教えていただきました。実際に見て話を聞くことで、教室で学習した学びを深めることができました。



## 4年総合：ぼくらを育む仙南の自然（6月3日）

仙南土地改良区の方をゲストティーチャーに迎え、「水」について詳しく教えていただき、豊かで美しい仙南の水を守っていくことの大切さについて考える機会をもつことができました。この後4年生は、ダムの見学を予定しています。



## 5月31日 運営委員会あいさつ集会



31日(金)のスキルタイムに運営委員会が、全校にあいさつを広げることが目的とした集会を開きました。劇を見たり、あいさつゲームをしたりする中で、全校であいさつの大切さについて考えることができました。



子どもたちの企画とアイデアであいさつの輪が広がっていることをとても頼もしく思いました。

## 6月4日 子ども学習参観③ 4年生←3年生

子ども学習参観も3回目となり、3年生が4年生の算数のわり算の学習を参観しました。自分の考えを友だちと共有して深め合ったり、タブレットで練習問題を解いたりする様子を見せてもらいました。

真剣に学習に向かう4年生の姿から、3年生も良い刺激をたくさん受けたことが、びっしりと書かれたメモからも伺うことができました。



## 3年総合：ねぎ農園体験 6月7日

3年生が総合「とびだせ！美郷たんけんたい」の学習で、ねぎの苗植えを体験をさせていただきました。当日は農業組合法人雁の里の皆さんをはじめ、秋田県仙北地域振興局農林部、仙南土地改良区の方々が、子どもたちを手厚くサポートしてくださいました。

そのおかげで、子どもたちは、予定していた倍以上の苗を楽しくあっという間に植えることができ、「楽しい」「思っていたより簡単」「近くだから手伝いに来ます」という声が聞かれました。

畑には、かわいい「はあと学年」の看板やグループごとの表示も立てていただきました。この後は、土かけのお世話と収穫体験をさせていただく予定です。



### 【子どもたちの活躍紹介⑥】

第15回あきたスポーツ祭典クラブ対抗卓球大会 男子中学生以下の部  
第3位 大仙ジュニア(4年 ○○○○さん所属)

